

Fiche d'entretien

Informations générales

Nom et prénom	MANHOUNON Anne Marie
Âge	19
Adresse	Sada m/MAHOUNNON
Niveau d'éducation	CEP
Situation familiale	Vis chez ses parents 5° enfants sur 6. Père cultivateur et mère revendeuse

Situation actuelle

Questions	Réponses
Quelle est votre situation actuelle ?	2ans et demis de Formation en couture dame et enfant
Quel est votre domaine d'intérêt ou de formation ?	Couture
Quels sont vos objectifs professionnels et personnels ?	Pouvoir finir sa formation, ouvrir son atelier et s'épanouir dans la vie

Besoins et motivations

Questions	Réponses
Pourquoi souhaitez-vous participer à ce projet ?	Être indépendante financièrement
Quels sont vos besoins spécifiques en termes d'éducation et de compétences de vie ?	Apprendre à lire et écrire correctement le français
Comment pensez-vous que ce projet peut vous aider à atteindre vos objectifs ?	En m'aidant à acquérir le matériel de couture

Engagement et disponibilité

Questions	Réponses
Êtes-vous prête à suivre les formations et les activités proposées dans le cadre du projet ?	Oui
Disposez-vous du temps nécessaire pour participer aux activités du projet ?	Oui mais ne pourra pas être disponible pendant la période fête 15 décembre au 15 janvier
Êtes-vous prête à vous engager à long terme dans le projet ?	Oui

Autres informations

Questions	Réponses
Avez-vous des expériences ou des compétences particulières qui pourraient être utiles dans le cadre du projet ?	Cuisine de l'akassa commercialiser

Y a-t-il des obstacles ou des défis que vous pensez pouvoir rencontrer dans le cadre du projet ?	Non
Avez-vous des questions ou des préoccupations concernant le projet ?	Non

Informations supplémentaires

Elle a été bénéficiaire dans un projet qui formait les jeunes filles dans la danse, la chorégraphie et dans le domaine de la culture mais qui n'a pas duré.

Elle a même pu se faire aider par le projet pour payer une partie de son contrat

A été victime de harcèlement dans le projet et cela conduire à ce qu'elle ne puisse plus bénéficier du reste. Elle a donc été boycotté.

Interview sheet

General Informations

Name	MANHOUNON Anne Marie
Age	19
Adress	Sada m/MAHOUNNON
Educational level	CEP
Family Situation	Vis chez ses parents 5th child out of 6. Father is a farmer and mother a vendor.

Current situation

Questions	Answers
What is your current situation??	2 years of apprenticeship
What is your field of training	Sewing
What are your professional and personal goals?	B able to finish the training, open a workshop and make a living,

Needs and motivations

Questions	Answers
Why do you want to participate in this project?	Be financially independant
What are your specific needs in terms of education and life skills?	Learn to write and read French correctly
How do you think this project can help you achieve your goals?	By helping me get sewing materials

Commitment and availability

Questions	Answers
Are you ready to participate in the trainings and activities offered by the project?	Yes
Do you have the necessary time to participate in the project's activities?	Yes
Are you willing to commit long-term to the project?	Yes

Other informations

Questions	Answers
Do you have any experiences or specific skills that could be useful for the project?	Cooks kasava flower
Are there any obstacles or challenges you think you might encounter in the project?	No
Do you have any questions or concerns regarding the project?	No

Additional Information

Was a beneficiary in a project that trained young girls in dance, choreography, and another cultural field, but it did not last. She was even able to get help from the project to pay a part of her contract. She was a victim of harassment in the project, which led to her no longer being able to benefit from the rest. She was therefore boycotted.